

スマリーハート

第5号 令和2年 9月10日(木) 発行

暑さもコロナも乗り越えよう



2週間あまりの夏休みが終わり、前期の後半がスタートして二週間あまりがたちました。休み中は、ご家庭での健康管理等にご留意していただいたおかげで、みんな元気に登校することができています。暑い中ですが、子どもたちは元気に学校生活を送っています。今年は暑い日が連続しており、9月に入っても気温の高い日が続いています。熱中症に気をつけながら、コロナ対策をしながら、今後も学習や活動をしていくこととなります。さらには、台風シーズンにもなってきました。保護者のみなさま、地域のみなさまには、今後もいろいろとご理解・ご支援をお願いすることもあろうかと思えます。職員も、子どもたちに少しでも充実した学びをさせたいとの思いで、様々な活動に取り組んでいます。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします ✨

健康な身体づくりを ~歯磨きしよう~



先日の放送朝礼で、歯の優良児童の表彰と紹介をしました。各クラス2名ずつの紹介でしたが、今年は口の中の状態がとてもきれいな子が50名ほどとたくさんいたので、歯医者さんも喜んでみえました。特に高学年の子に状態のよい子が多く、「歯のバトタッチ運動」に取り組んできた成果がみられたのではないかと思います。

口の中の健康は、私たちの身体の健康状態に大きく関わってきます。甚目寺西小には、きれいな口腔の子がたくさんいて、うれしく思います。今はコロナの関係で、学校での歯磨きができないため、ご家庭での歯磨きが大切になってきます。忘れずに歯磨きができるようお子さんを見守ってあげてください。低学年のうちは仕上げ磨きも有効かと思えます。みんなで、健康な身体づくりをしていきましょう。

令和2年度児童会テーマ

「西っ子 笑顔と絆 無限大」

令和2年度の児童会テーマが決まりました。各学級からの意見をもとに、代表委員会で話し合い、決定しました。このテーマのように、みんなの絆が深まり、みんなの笑顔が輝き続ける甚目寺西小学校でありたいと思えます。どうぞよろしくお願ひいたします。

裏面には文部科学大臣からの保護者の皆様へのメッセージを載せました。ご一読ください。よろしくお願ひいたします。